
Osservatorio verso Rifiuti Zero

Report del 26 maggio 2016

La riunione inizia con la discussione su alcuni punti non presenti all’odg.
Interviene  Pasquale Caputo per far presente che,  in virtù  dell'imminente rinnovo delle cariche 
amministrative, l’attuale amministrazione comunale ha sospeso tutte le proprie attività ad esclusione 
di  quelle  ordinarie,  pertanto  sia  l’assessore  all’ambiente  sia   i  consiglieri  comunali  presenti 
nell’Osservatorio decadono da questo incarico. 
Interviene  Bruno Isaia per chiedere che, per il futuro, ASIA spa sia integrata tra i componenti 
dell’Osservatorio.
Interviene  Augusto Lacala per far presente che per l’Osservatorio questa è l’ultima riunione, in 
quanto, istituito con una delibera di giunta, decade anch'esso. Pertanto propone ai presenti di far 
nascere, in questa fase di transizione, il “gruppo di lavoro dell’Osservatorio” con il compito di dare 
continuità  al  lavoro  svolto,  soprattutto  per  individuare  quali  sono  le  azioni  che  la  futura 
amministrazione dovrà intraprendere per raggiungere gli obiettivi di Zero Waste. 
Continuando, informa che il Comune di Torino ha firmato il protocollo di intesa con gli operatori 
del riuso per il  quale ad ogni oggetto che viene destinato al  riuso viene attribuito un valore in 
funzione  dei  benefici  sull’impatto  ambientale  (risparmio  di  CO2,  risparmio  energetico,  tutela 
ambientale).
Dopo ampia discussione l’Osservatorio Verso Rifiuti Zero delibera di sospendere le proprie 
attività in attesa del rinnovo delle cariche amministrative.
La riunione è sciolta.

  
 

  


